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ATA DA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE IRUPI, 
ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E CINCO. 

Aos (05) cinco dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco, ás dezoito 
horas, reuniram-se em caráter ordinário, os vereadores da Câmara Municipal de Irupi. 
Foi lido o texto bíblico, em I Samuel 12:15. Foi feita a chamada nominal dos 
vereadores e constatada a ausência do vereador Oseias Pires Soares. Foram lidas as 
correspondências recebidas. Foi lida a Indicação de nº 005 a 012/2025. Foi lido o 
Projeto de Lei nº 007/2025 de origem do Poder Executivo “ALTERA A LEI 1.115, DE 
06 DE MARÇO DE 2024 E A LEI Nº 1.121, DE 10 DE MAIO DE 2024 PARA INCLUIR 
NOÇÕES DE INFORMÁTICA COMO REQUISITO DE INVESTIDURA PARA TODOS 
OS CARGOS”. Foi lido o Projeto de Decreto Legislativo nº 001/2025 “ANULA A 
VOTAÇÃO DO PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 002/2024 E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS”. A seguir passou-se á ordem do dia, na ordem do dia, as Atas das 
sessões anteriores foram colocadas à disposição dos Vereadores para discussão e 
votação, logo, foram aprovadas por todos os presentes. As Indicações de nº 005 a 
012/2025 que postas para apreciação do plenário foram aprovadas por unanimidade 
dos presentes. O Projeto de Lei nº 007/2025 de origem do Poder Legislativo foi 
encaminhado para as Comissões competentes. O Presidente da Mesa Diretora 
solicitou parecer verbal para a Comissão de Justiça e Redação referente ao Projeto 
de Decreto Legislativo nº 001/2025, onde recebeu parecer verbal. Logo, o Parecer 
favorável da comissões que posto em discussão e votação foi aprovado por 
unanimidade dos presentes. A seguir, o Projeto de Decreto Legislativo nº 001/2025 
que posto para apreciação e votação do Plenário foi aprovado por unanimidade dos 
presentes. A seguir foi franqueada a palavra aos vereadores, usando a palavra o 
vereador José Carlos Nunes Moreno cumprimentou a todos, parabenizou a equipe da 
Secretaria de Saúde pelo trabalho que vem realizando. Falou dos atendimentos aos 
dependentes químicos de nosso Município em parceria com a instituição CAAD de 
Cachoeiro e disse que ficou lisonjeado com o trabalho que vem sendo realizado no 
Município. Desejou um excelente ano letivo para alunos e profissionais da educação 
de nosso Município. Falou de uma mãe de aluna autista que o procurou e contou as 
condições, habilidades, dificuldades e desafios que vem enfrentando com a filha. 
Falou que tem aproximadamente um aluno autista por sala. Pediu que os órgãos como 
escolas, secretaria de saúde, empresas e demais estabelecimentos de nosso 
Município atendam com carinho a classe. Nada mais a tratar, o Presidente da Mesa 
Diretora declarou encerrada a sessão, da qual lavrou-se a presente ata, que aprovada, 
vai assinada pelo Secretário, presidente e quem mais desejar. 

 

CRISTINA GONÇALVES DIONIZIO ELER                  JOSÉ CARLOS NUNES MORENO 
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